

la distance entres les classes sociales devait diminuer, pour que tous ceux qui sont capables de bouger, de travailler et de produire, bénéficient de chances égales. - 21 /Mar/ 2008

Lors d'une rencontre avec des dizaines de milliers de pèlerins au mausolée de l'Imam Réza (S), l'Ayatollah Sayed Ali Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a mis en lumière les plus importantes réalisations de la Révolution islamique, au cours de ces trente dernières années. Il a également évoqué la nécessité d'innover et de faire fructifier les efforts, dans cette dernière année de la troisième décennie de la République islamique d'Iran, après la victoire de la Révolution.

Dans son discours, prononcé à l'occasion du nouvel an iranien, l'Ayatollah Khamenei avait souligné les efforts de la République islamique pour résister aux puissances dominatrices au cours de ces 29 ans et ajouté que cette résistance avait changé la situation actuelle au Moyen-Orient, au bénéfice des pays de la région et au détriment des pouvoirs hégémoniques qui cherchaient à dominer la région.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a décrit le progrès et la justice comme deux objectifs essentiels de la République islamique dans la quatrième décennie, et a ajouté qu'une justice sans progrès aboutirait à l'égalité dans la pauvreté, et qu'un progrès sans justice était également indésirable, parce qu'en plus du progrès et du confort social, la distance entres les classes sociales devait diminuer, pour que tous ceux qui sont capables de bouger, de travailler et de produire, bénéficient de chances égales.

Evoquant l'idée de certains sur une incompatibilité d'un progrès économique et d'une réduction du fossé entre les classes sociales, le Leader de la République islamique a signalé qu'il ne fallait pas s'appuyer uniquement sur les thèses occidentales, mais au contraire innover et faire preuve d'initiatives et d'originalité.

Evoquant les succès et les progrès de la République islamique, malgré les pressions et les complots des ennemis, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que ces ennemis de la nation iranienne, les réseaux sataniques sionistes et le gouvernement arrogant américain, étaient d'ores et déjà déchus et l'objet de la haine dans tous les sondages, et que leur propagande se révélait de moins en moins efficace.



L'Honorable Ayatollah Khamenei a également commenté les déclarations mensongères du régime américain sur la défense des droits de l'homme, et s'est demandé comment ce gouvernement qui a arrêté 32 millions de personnes dans son propre pays en six ans, utilise les écoutes téléphoniques et dont le président s'oppose ouvertement à la suppression de la torture, peut continuer à lancer des slogans sur la défense des droits de l'homme!